

Kinder- und Jugendarbeit

zusammen mit der Pfarrei St. Michael im Jugendraum am Pfarrhof

Seit September 2017 treffen sich Jugendliche, im Alter ab 10 Jahren, regelmäßig jeden 2. Freitag im Monat um 19 Uhr im Jugendraum der Pfarrei St. Michael in Rheidt-Hüchelhoven, zum Jugendtreff.

Es handelt sich um einen offenen Jugendtreff. Ganz nach dem Motto „Jeder Jeck ist anders“, ist jeder bei uns herzlich willkommen und kann mitmachen.

Zu unseren wechselnden Angeboten gehören Outdoor-Aktivitäten, Indoor-Spiele, Kicker, Chillen sowie Themenabende (Cocktailabend, Darts, Kino, Disco, div. Bastelaktionen, Kochen, Backen, etc.).

Dieses Jahr haben wir auch mit einigen Kindern am Rosenmontagszug in Rheidt-Hüchelhoven teilgenommen.

Zum Team des Jugendtreffs ab 10 Jahren gehören Jörn und Tanja Kaiser, Tamara Lauhus und Sabine Velden.

Mit viel Freude und Motivation ist ebenfalls der neue Kindertreff für Erst- bis Viertklässler in Hüchelhoven letztes Jahr im Herbst 2019 gestartet. Dieser Jugendtreff wird ehrenamtlich von drei Personen konzipiert und betreut. Er findet regelmäßig jeden 2. Samstag im Monat von 18:30 Uhr bis 20:30 Uhr statt.

Kinder aus Hüchelhoven und den umliegenden Dörfern kommen zahlreich und nutzen das Bastel- und Spielangebot.

Bislang wurden gruselige Windlichter gebastelt, Apfel-Lollies mit Schokolade verziert, Weihnachtskugeln für den Tannenbaum gestaltet, bunte Futterstellen für die Vögel gebastelt und kindgerecht mit selbstgebastelten Masken Karneval gefeiert.

Wer keine Lust auf das Bastelangebot hat, vertreibt sich die Zeit mit Fußball spielen, Gesellschaftsspielen oder Legobauen.

Zum Team des Kindertreffs von 6-10 Jahren gehören Daniela Rother, Nicole von Ominski und Yvonne Zens.

Benötigt werden die Gelder insbesondere für:

Getränke, Snacks, Lebensmittel (für Back- und Kochabende)

Raumgestaltung / Ausstattung

Material (Bastelmaterialien, / Programmgeld

Aktuell werden die Kosten vom Förderverein und Sachspenden von Eltern getragen

In 2019 gab es einen Zuschuss über „Bürger mit Wirkung“ in Höhe von 1.910 €

Eventuelle Unterfinanzierungen werden ebenfalls vom Förderverein St. Michael übernommen

Pfarrfest 2019

Die Kinder haben Dartspielen angeboten und in einer selbst gebauten Spendenbox Geld für das Kinderhospiz Regenbogenland gesammelt



Chillen auf den neuen Airlounges



Kinoabend



Basteln von Weihnachtsdekorationen



So sah der Raum vor dem Neukauf der Theke und des passenden Tisches aus:



Neu eingerichtet:



Passend zu der Bar wurden Cocktailshaker und diverses Zubehör angeschafft. Für Backabende wurde Mixer, Rührschüssel und Muffin Formen gekauft.



Es wurden auch neue Spiele und eine Musikbox, sowie 2 neue Schränke gekauft:



Eine Feuerschale und Outdoorspielsachen wurden ebenfalls besorgt